
Díaz-Canel presente na abertura
do 7º Congresso da Aclifim
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Havana, 09 de outubro (RHC) O presidente da República, Miguel Díaz-Canel, compareceu à abertura do
7º Congresso da Associação Cubana de Pessoas com Deficiência Físico-Motora (Aclifim), no Palácio das
Convenções de Havana, na quarta-feira.

O chefe de Estado estava acompanhado por Jorge Luis Broche Lorenzo, membro do Secretariado e
chefe do Departamento de Educação, Esportes e Ciência do Comitê Central do Partido; Jorge Luis
Perdomo Di-lella, vice-primeiro-ministro de Cuba; e Marta Elena Feitó Cabrera, Ministra do Trabalho e
Previdência Social.



Sob o lema Pela inclusão da e para a comunidade, durante a reunião, que se estende até quinta-feira, os
delegados discutirão a implementação da estratégia organizacional da organização para o período 2020-
2024.

O programa acadêmico do congresso inclui o trabalho em comissões para analisar os avanços mais
recentes da Aclifim, constituída em 14 de março de 1980, e delineará as estratégias de trabalho da
organização para o período de 2025-2030.

A Associação Cubana de Pessoas com Deficiência Físico-Motora (Aclifim), é uma organização nacional e
permanente, sem fins lucrativos, com personalidade jurídica própria, integrada por pessoas com
deficiência físico-motora, tanto cubanas como estrangeiras residentes permanentes em Cuba.

De acordo com seu site, congrega mais de 80.000 pessoas e está estruturada em nível nacional, em 15
províncias, 168 municípios e 1.884 áreas de base.

Aclifim faz parte da Rede Ibero-Americana de Entidades de Pessoas com Deficiência Física e suas
entidades membros, a Rede Latino-Americana de Organizações Não-Governamentais de Pessoas com
Deficiência e suas Famílias (Riadis).
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